
Protokoll:  
 
Rm Artz (CDU) spricht sich für die Beschlussvorlage aus. Die CDU-Fraktion werde heute 
zustimmen. 
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein stellt klar, dass die Verwaltung die Verzögerung nicht zu 
vertreten habe. Es handele sich um einen kirchlichen Träger.  
 
 


